

**Artikel vom 29.08.2022**

Ferienprogramm der Gemeinde unterstützt

## CSU im Ferienprogramm mit Lamas und einem Alpaka in der Hallertau unterwegs



Interessante Erfahrungen machten die Kinder bei der Wanderung mit den Lamas und dem Alpaka durch die Fluren um St. Alban.

Nach St. Alban bei Hörgertshausen führte die Ortsverbände von Junger Union und CSU Bruckberg heuer die letzte Aktion im Rahmen des gemeindlichen Ferienprogramms. Dort durfte Vorsitzender Bernhard Jauck auf dem Hof der Familie Vogl 11 Kinder und einige Begleitpersonen begrüßen.

Zunächst erläuterte Hofinhaber Christian Vogl die Unterschiede zwischen Lamas und Alpakas. Beide Tierarten gehören der Familie der Kamele an, sind aber leicht durch deren unterschiedlichen Ohrformen auseinander zu halten. Während die Lamas in deren südamerikanischen Heimat als Tragetiere gebraucht würden, nutze man bei den Alpakas deren hochwertige Wolle, klärte Christian Vogl auf. Zur leichten Enttäuschung der Kinder seien aber weder Lamas noch Alpakas als Reittiere geeignet. Ähnlich lang ist die Tragezeit der Tiere. Auf Nachwuchs müsse man nach der Befruchtung rund ein Jahr lang warten, wusste der Züchter zu berichten.

Mit Feuereifer waren die Kinder bei der ausgiebigen Wanderung durch die Fluren rund um St. Alban dabei. Die Jugendlichen durften die Tiere an der Leine führen und erfuhren so näheres über Temperament und die diversen Eigenarten der Vierbeiner. Nach dem ereignisreichen Fußmarsch durch Wälder, vorbei an Hopfengärten, Feldern und Wiesen wartete auf dem Hofgrundstück der Familien Vogl noch eine stärkende Brotzeit auf alle Teilnehmer der Freizeitmaßnahme.